
Protokoll  
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 27. 10. 2008 
 

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste 

Delegierte: Daniel (Jura), Dino (Mathe), Katharina (Geschichte), Felix (geschichte), 
Jasche (Philosophie), Sara (bbp), Ira (Psycho), Florian (Informatik), 
David (bio), Laura (bio), Franz (Politik), Fabian (EKW)  

Gäste: Antonia (bbp), Roland (Senat), Christin (Hochschulrat), Georg (StruKo), 
   

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll 

nein 

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung 

Keine weiteren zur vorgelegten TO. 

TOP 4: Post/ Mitteilungen 

Anfrage von Julia (DGB): besteht Interesse an FSRVV als 
Mitveranstalter eines Vortrags zu Demokratie an der Hochschule von 
Torsten Bultmann. Honorar zahl DGB. Terminabsprache eilt. 
Antrag auf Eilantrag: einstimmig angenommen bei 2 Enthaltungen 
Antrag zur Mitveranstaltung des Vortrags: einstimmig angenommen bei 
3 Enthaltungen 
 

TOP 5: Räte 

GA 

3.11 10.11   
Physik Geschichte   

 
Kasse e. V. 

Roland steht in Gespräch mit FS Geschichte, Geographie will 
Kompromiss: 200 Euro bar plus 2 mal Räteanlage „abfeiern“. Schwierig 
wegen Gleichbehandlung und Geographen haben erst letztes Jahr 400 
Euro in bar bekommen. 
Antrag zum Kompromiss geht in die Fachschaften 

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit 

Berichte aus den Fachschaften 
 
 

 
Antrag von Roland und Daniel zur Veranstaltungsreihe „Kamingespräch“ geht in 

die Fachschaften 
 
Fakultätsneugliederung wichtiges Thema, Dekane der „Heiratswilligen“ 

beabsichtigen sich zu treffen (z.B. Morgenstelle)  
Betroffene Fachschaften sollen studentische Mitsprache anregen (einen Vertreter 

pro FS zu den Treffen senden) 
Ein regelmäßiges Vernetzungstreffen der Fachscaften zum Thema 

Fakultätsneugliederung wird angeregt, evtl sogar ein 
„Arbeitswochenende“ 

Treffpunkt vereinbart: Sonntag 12 Uhr „Vernetzungsbrunch“ 
 
Artikel fürs Rätetä müssen an Thomas gesendet werden 
 

Berichte aus den Arbeitskreisen 
 
AK Rätereform: Antrag zur Sitzungsordnung geht in die Fachschaften 

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit 

Hochschulrat: Christin berichtet über anstehende Sitzung 
Senat: Treffen mit Dezernentin für Studium und Lehre Frau Venarini angeregt. 

Geschichte fragt bei ihr an zur übernächsten FSRVV Sitzung. 
             Daniel wird mit Rektor über die besorgniserregende Situation des 

Studentenwerks sprechen. 
Daniel wird mit Tübingens 1. Bürgermeister über die Zweitwohnsitzsteuer 
sprechen und regt öffentliche Diskussionsrunde (Kamingespräch). Auch 
der notwendige Mietspiegel soll angesprochen werden 

 
 Bewerbungen auf die AStA Referate sind weiterhin willkommen 

 
 

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik 

Außenkorrespondent Jakob zur Situation der italienischen Bildungspolitik  
Antrag zur Solidaritätserklärung der FSRVV mit den Protestierenden 
 
LAK-Demo Busse sollen organisiert werden 
 

TOP 9: Allgemeinpolitik 

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur 

TOP 11: Sonstiges 

f.d.R.d.P.  FRANZ FÜG 


